

Dentro del ciclo de actividades que organiza la asociación 'Amigos de los Pazos'

Una charla de Carmen Krukenberg cierra en Vigo el año de Celso Emilio Ferreiro

R.V./D16G

VIGO.—Con una charla titulada 'El poeta amigo', a cargo de la poetisa viguesa María del Carmen Krukenberg, la asociación 'Amigos de los Pazos' rindió homenaje ayer a Celso Emilio Ferreiro, con motivo del término del año dedicado al poeta.

Krukenberg, gran amiga del poeta de Celanova, inició el acto señalando el inmenso afecto que profesa al poeta, del que dijo que "andaba por las calles de Vigo, sin que la gente se diera cuenta de quién era y a qué se dedicaba".

La escritora recordó que Celso Emilio fue una figura que compartió la continuidad cultural de la ciudad e intentó explicar el porqué de la amistad entre dos poetas.

La autora de 'Los parajes inmóviles' manifestó que la amistad entre dos poetas, igual que entre dos pintores, se produce por la enorme complicidad que existe entre los creadores. Krukenberg dijo que era muy difícil explicar el término complicidad, y afirmó: "Es algo que tenemos y que los dos sabemos".

María del Carmen Krukenberg recitó algunos poemas de Celso Emilio, entre narraciones de anécdotas de su vida y de su obra, tratando de ofrecer una "semblanza amistosa" de este gran poeta gallego de la última década del siglo XX.

La escritora viguesa fue calificada por el presidente de la asociación 'Amigos de los Pazos', José Manuel López Chaves, como "una poetisa de gran dimensión, aunque autodidacta". Viajera en treinta y cuatro países, la produc-



María del Carmen Krukenberg, junto a José Manuel López Chaves

EDUARDO CASTRO/D16G

ción de esta poetisa está considerada como la de mayor calidad dentro de las escritoras gallegas contemporáneas.

De su libro 'La tauromaquia en línea y en verso', dijo el escritor Vicente Alexandre que "es la primera vez que se habla de los toros con personalidad".

Con la conferencia de Krukenberg comenzaron ayer las actividades culturales de la asociación 'Amigos de los Pazos' ha organizado para este curso 89-90.

José Manuel López Chaves rememoró, en la presentación del

acto, los años en los que trabajó y convivió junto a Celso Emilio y señaló que tuvo el privilegio de conocerle cotidiana y huamanamente, "con sus cualidades y sus defectos".

El presidente de 'Amigos de los Pazos' informó de que la asociación continuará este año trabajando por la defensa y difusión del patrimonio artístico de Galicia y del camino de Santiago.

Asimismo, señaló que para este año la asociación que preside ha puesto especial interés en la defensa del patrimonio dentro del rural

gallego, prestando atención al mundo de los marineros.

La asociación 'Amigos de los Pazos', que hasta ahora ha trabajado de lleno en la defensa del patrimonio artístico del interior, hórreos, pazos, románicas, etc., convocará próximamente un concurso de redacción escolar sobre las dornas, por cuya conservación trabajará.

Está previsto también celebrar un concurso fotográfico sobre los elementos de trabajo de los pescadores gallegos y los elementos de sus viviendas.